

Appels à témoins

Appel à témoignage pour mémoire de fin de master - sujet : la dépendance aux jeux vidéo

Par Solene007 Posté le 20/05/2023 à 14h03

Bonjour à tous ?????

Actuellement en dernière année de master spécialisé dans le numérique, je travaille sur un mémoire de fin d'études qui aborde le sujet de la dépendance aux jeux vidéo.

Ce sujet fait l'objet de nombreux débats, car une majorité pense que la dépendance aux jeux vidéo se caractérise par le nombre d'heures passées à jouer, ce qui n'est pas réellement le cas : on peut tout à fait passer "beaucoup" de temps sur les jeux vidéo et ne pas montrer de signe de "dépendance", car la question n'est pas tant sur le nombre d'heures jouées, mais surtout sur les motivations à jouer.

Afin de poursuivre mes recherches sur ce sujet, dans le cadre de mon mémoire de master, j'aurai besoin de l'aide de personnes qui souhaiteraient échanger avec moi sur le sujet.

L'échange se fera sur une durée de 30 min à 1h. Chaque témoignage sera retranscrit et anonymisé, car ce sont surtout les réponses qui vont me permettre de faire avancer ma recherche. Mon objectif est alors de comprendre à travers une discussion, les motivations de chacun à jouer aux jeux vidéo.

Profil recherché : toute personne ayant connu (ou qui vit actuellement) une période où la pratique du jeu vidéo a eu des répercussions négatives sur son mode de vie (impact social, psychologique, santé, professionnel, etc.)

Je tiens à préciser que ma démarche est bienveillante, et que les résultats de ces entretiens seront utilisés uniquement dans le contexte académique, lors de l'écriture de mon mémoire de fin de master.

Je vous remercie grandement de l'aide que vous pourrez m'apporter. Si vous êtes intéressé pour échanger avec moi sur le sujet, n'hésitez pas à me contacter par mail à solene.mllk@gmail.com ?????